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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和４年３月４日（金） 

午前９時 30分 開会 

午前９時 45分 閉会 

 

○ 場   所 議会応接室 

 

○ 出 席 委 員（10名） 

委 員 長 伊 波 一 男  副委員長 濱 元 朝 晴 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 米 須 清 正  委  員 知 名 康 司 

委  員 呉 屋   等  委  員 桃 原   朗 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

 

議  長 上 地 安 之 

 

○ 欠 席 委 員（０名） 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（４名） 

局  長  東川上  芳光  課  長 仲 村 厚 子 

議事係長 平 田 駒 子  担当主査 大 城 拓 也 

 

○ 協 議 案 件 

 １．ロシア連邦によるウクライナ侵攻への即時停戦・ロシア軍撤退と平和的

手段による早期解決を求める決議（案）の取扱いについて 

  ２．その他 
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議会運営委員会（要旨） 

 

令和４年３月４日（金） 

 

○伊波一男 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前９時３０分） 

 

【協議事項】 

 ロシア連邦によるウクライナ侵攻への即時停戦・ロシア軍撤退と平和的手段による

早期解決を求める決議（案）の取扱いについて 

 

○伊波一男 委員長 本件提案の趣旨について、桃原功委員よりお願いしたい。 

○桃原功 委員 御承知のとおり先月 24日よりロシア連邦によるウクライナへの強制侵

攻が行われている。日増しに悪化し、国外への避難民も 100 万人を超えたとの報道も

あった。地上戦を経験した沖縄県民として、また、普天間基地を抱える宜野湾市の議

会議員としても看過せず平和的解決を求めていく必要があるのではないかという趣旨

で提案した。決議できるようお願いしたい。 

○伊波一男 委員長 質疑があれば挙手いただいきたい。 

○岸本一德 委員 県内 11市の状況を把握していれば伺いたい。 

○議会事務局 県議会は既に可決しており、那覇市議会は、議運より上程される予定、

名護市は昨日決議と意見書を可決している。 

○呉屋等 委員 宜野湾市の住民登録では３名のウクライナ国籍の方の登録がある。ま

た、ロシア国籍の方も３名登録がある。各会派持ち帰りの際に参考にしていただきた

い。 

○桃原功 委員 名護市議会は、決議と意見書の両方か。 

○議会事務局 そのとおりである。 

○桃原功 委員 確認までである。私の提案は、当事者ロシア宛の決議である。 

○伊波一男 委員長 進め方の日程について提案があれば伺いたい。 

○桃原功 委員 日々悪化していく本件のような案件は早く決議したい。３月９日の中

間表決での議決ではいかがか。文案を作成しているので精査・検討の上持ち帰り協議

をお願いしたい。 

○伊波一男 委員長 文案を配付してよろしいか。 

（「異議なし」という者あり）（文案を配付する） 

○伊波一男 委員長 本件について取り扱うか否かについて、また、取り扱う場合、中

間表決の９日の冒頭で上程することとしてよいか、各会派へ持ち帰り検討していただ

きたい。このように進めてよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 
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○伊波一男 委員長 今後の日程案について事務局長より説明させたい。 

○議会事務局 配付した日程案について説明したい。 

       （議会事務局長より配付資料を説明する） 

○桃原功 委員 文案について伺いたい。決議の日付を和暦と西暦で併記することは可

能か。 

○議会事務局 これまで和暦で表記しているが、先例や整合性など含めお調べしたい。 

○呉屋等 委員 ロシア語への翻訳は行うのか。 

○議会事務局 日本語で大使館へ送付する予定であったが、他市議会の対応も調べたい。 

○伊波一男 委員長 取扱いについては、各会派からの意見を事務局が集約することと

し、その結果取り扱うことが決定した場合、３月７日（月）９時 15分から委員会を開

催してよいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

【協議結果】  

本件の取扱い及び文案について、各会派持ち帰り協議することとなった。 

 

【協議事項】 

その他 

 

○伊波一男 委員長 ほかにあれば伺いたい。 

○議会事務局 前回の議会運営委員会にて、令和４年度議会費の説明を行ったが、それ

とは別に総務部が議会棟の修繕費について予算措置しているのでその内容を説明した

い。議場内カーペット修繕、議長室カーペット修繕、応接室のカーペット等修繕、議

場の議長席後部のカーテンクリーニング及び張替え修繕。以上合わせて 68万 6,620円

の予算内示があったので報告いたしたい。予算担当部署は総務部総務課となっており、

修繕時期は議会日程等と調整しながらすすめてまいりたいのでご理解いただきたい。 

○伊波一男 委員長 そのように進めることに決定した。 

 ほかになければ終わりたいがよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

 

○伊波一男 委員長 本日の委員会を閉会いたします。   閉会時刻（午前９時 45分） 

 


